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PREGÃO ELETRÔNICO Nº 90005 DE 2024 – CLDF 

PEDIDO DE ESCLARECIMENTO 

A empresa LANLINK apresentou pedido de esclarecimento acerca do Edital 

do Pregão Eletrônico de nº 90005/2024 – CLDF nos seguintes termos, a saber: 

"[...]# Questionamentos 01: 

Sobre o item 8.2 da página 26 e o item 10 das páginas 33 e 34, esses 

dispositivos tratam das aquisições de novas licenças durante a vigência 

do contrato. Referente às subscrições de licenças Microsoft, de acordo 

com as regras de licenciamento do fabricante, essas aquisições futuras 

devem seguir algumas diretrizes, incluindo: 

A. Não será aprovado abertura de nenhum contrato de licenciamento 

adicional, portanto, todas as licenças do cenário, inclusive as 

adquiridas sob demanda durante a vigência, serão reportadas dentro 

do mesmo contrato Microsoft e as licenças não reportadas na Ordem 

Inicial deverão, obrigatoriamente, ser incluídas através de Ordens 

Suplementares com duração pro rata ao contrato Microsoft existente; 

B. Uma vez a licença seja solicitada via contrato administrativo (ordem 

de serviço e/ ou empenho) a mesma deve ser paga integralmente 

independente da sua ativação ou utilização; 

C. Para realizar alterações no tocante a qualquer redução no 

quantitativo de licenças do contrato original, conforme regras do 

fabricante, poderão ocorrer somente nos aniversários do contrato a 

partir de um comunicado prévio do órgão com 30 dias, onde o órgão 

definirá as respectivas licenças e seus novos quantitativos mantendo 

sempre o respeito às regras de licenciamento do fabricante; 

D. Uma vez o órgão deixando claro quantas licenças deseja reduzir, a 

próxima parcela será atualizada conforme a redução de licenças 

previamente comunicadas atendendo às regras do fabricante para os 

próximos 12 (doze) meses; 

E. O aumento no quantitativo de subscrições pode-se dar a qualquer 

momento da vigência do contrato, o pagamento pro rata deverá ser 

calculado proporcionalmente do período da ativação até a data de 

vencimento da próxima parcela ou finalização do contrato; 

Entendemos que o estimado órgão respeitará as regras de 

licenciamento do fabricante Microsoft com relação a rotina de pedidos 

adicionais ao longo da vigência do contrato utilizado para a abertura 

do pedido inicial e demais informações relevantes tratadas nos itens 

acima. 
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Está correto o nosso entendimento? Caso contrário solicitamos 

maiores esclarecimentos. 

# Questionamentos 02: 

Entendemos que o pagamento das licenças adquiridas no primeiro 

contrato administrativo será realizado em 3 (três) parcelas 

(pagamento inicial, pagamento após 12 meses e pagamento após 24 

meses). O pagamento das licenças acrescidas (aditivo contratual) será 

feito no formato pro rata, ou seja, só serão pagos os meses de efetivo 

uso das licenças até o término da vigência do primeiro contrato 

administrativo. 

Exemplo. No primeiro pedido, o valor da licença corresponderá aos 36 

meses. A segunda compra por exemplo sendo feita 6 meses depois, o 

valor a ser pago será o correspondente a 30 meses. 

Está correto o nosso entendimento? Caso contrário solicitamos 

maiores esclarecimentos. 

# Questionamentos 03: 

Sobre o item 1.3 REQUISITOS DE IMPLANTAÇÃO, especificamente o 

item 1.3.2.2. Servidor de arquivos. Entendemos que o órgão fará uma 

seleção prévia dos dados de maior relevância para os usuários e o 

próprio órgão a serem migrados para o OneDrive. 

Está correto o nosso entendimento? Caso contrário solicitamos 

maiores esclarecimentos. 

# Questionamento 04: 

Com relação ao item 1.5, intitulado “REQUISITOS DE CAPACITAÇÃO”, 

e especificamente aos subitens 1.5.1.1 e 1.5.1.2, levando em 

consideração as 150 horas de treinamento previstas para o total da 

contratação, gostaríamos de solicitar as seguintes informações: 

A. Qual é o número previsto de turmas para os treinamentos 

referentes aos subitens? 

B. Qual é a quantidade estimada de alunos por turma para os 

treinamentos dos subitens?[...]" 

RESPOSTA AO PEDIDO DE ESCLARECIMENTO 

O pedido foi apresentado de maneira tempestiva e tomado por 

conhecido. 

De forma objetiva, a resposta da Unidade Demandante é a seguinte: 
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RESPOSTA DA UNIDADE DEMANDANTE:  
“[...] 

Esclarecimentos: 

# Questionamentos 01: 

Sobre o item 8.2 da página 26 e o item 10 das páginas 33 e 34, esses 

dispositivos tratam das aquisições de novas licenças durante a vigência 

do contrato. Referente às subscrições de licenças Microsoft, de acordo 

com as regras de licenciamento do fabricante, essas aquisições futuras 

devem seguir algumas diretrizes, incluindo: 

A. Não será aprovado abertura de nenhum contrato de licenciamento 

adicional, portanto, todas as licenças do cenário, inclusive as 

adquiridas sob demanda durante a vigência, serão reportadas dentro 

do mesmo contrato Microsoft e as licenças não reportadas na Ordem 

Inicial deverão, obrigatoriamente, ser incluídas através de Ordens 

Suplementares com duração pro rata ao contrato Microsoft existente; 

Resposta: Correto 

B. Uma vez a licença seja solicitada via contrato administrativo (ordem 

de serviço e/ ou empenho) a mesma deve ser paga integralmente 

independente da sua ativação ou utilização; 

Resposta: 

Entendemos que: 

- Em relação a ativação inicial, será paga integralmente. 

- Em relação as ativações adicionais, serão pagas pro rata (conforme 

mencionado no item E do questionamento 1), independentemente 

de sua ativação ou utilização. 

C. Para realizar alterações no tocante a qualquer redução no 

quantitativo de licenças do contrato original, conforme regras do 

fabricante, poderão ocorrer somente nos aniversários do contrato a 

partir de um comunicado prévio do órgão com 30 dias, onde o órgão 

definirá as respectivas licenças e seus novos quantitativos mantendo 

sempre o respeito às regras de licenciamento do fabricante; 

Resposta: Correto. 

D. Uma vez o órgão deixando claro quantas licenças deseja reduzir, a 

próxima parcela será atualizada conforme a redução de licenças 

previamente comunicadas atendendo às regras do fabricante para os 

próximos 12 (doze) meses; 

Resposta: Correto. 

E. O aumento no quantitativo de subscrições pode-se dar a qualquer 

momento da vigência do contrato, o pagamento pro rata deverá ser 

calculado proporcionalmente do período da ativação até a data de 

vencimento da próxima parcela ou finalização do contrato; 

Resposta: Correto. 
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Entendemos que o estimado órgão respeitará as regras de 

licenciamento do fabricante Microsoft com relação a rotina de pedidos 

adicionais ao longo da vigência do contrato utilizado para a abertura 

do pedido inicial e demais informações relevantes tratadas nos itens 

acima. Está correto o nosso entendimento? Caso contrário solicitamos 

maiores esclarecimentos. 

Resposta: Correto, conforme apontado nos itens acima. 

# Questionamentos 02: 

Entendemos que o pagamento das licenças adquiridas no primeiro 

contrato administrativo será realizado em 3 (três) parcelas 

(pagamento inicial, pagamento após 12 meses e pagamento após 24 

meses). O pagamento das licenças acrescidas (aditivo contratual) será 

feito no formato pro rata, ou seja, só serão pagos os meses de efetivo 

uso das licenças até o término da vigência do primeiro contrato 

administrativo.  

Exemplo. No primeiro pedido, o valor da licença corresponderá aos 36 

meses. A segunda compra por exemplo sendo feita 6 meses depois, o 

valor a ser pago será o correspondente a 30 meses.  

Está correto o nosso entendimento? Caso contrário solicitamos 

maiores esclarecimentos. 

Resposta: Está correto o entendimento, lembrando que os 

pagamentos serão realizados anualmente, na data de aniversário do 

contrato. 

# Questionamentos 03: 

Sobre o item 1.3 REQUISITOS DE IMPLANTAÇÃO, especificamente o 

item 1.3.2.2. Servidor de arquivos. Entendemos que o órgão fará uma 

seleção prévia dos dados de maior relevância para os usuários e o 

próprio órgão a serem migrados para o OneDrive. 

Está correto o nosso entendimento? Caso contrário solicitamos 

maiores esclarecimentos. 

Resposta: Está correto que o Órgão fará a seleção dos dados de maior 

relevância, entretanto o Plano de Implantação e Migração resultante 

da reunião inicial discorrerá sobre os detalhes. 

# Questionamento 04:  

Com relação ao item 1.5, intitulado “REQUISITOS DE CAPACITAÇÃO”, 

e especificamente aos subitens 1.5.1.1 e 1.5.1.2, levando em 

consideração as 150 horas de treinamento previstas para o total da 

contratação, gostaríamos de solicitar as seguintes informações: 

A. Qual é o número previsto de turmas para os treinamentos 

referentes aos subitens? 

B. Qual é a quantidade estimada de alunos por turma para os 

treinamentos dos subitens? 
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Resposta: Durante a reunião inicial será discutida a elaboração do 

Plano de Treinamentos pela Contratada, conforme itens 1.5.2 e 8.1.3 

do Termo de Referência, que discorrerá sobre os detalhes dos 

treinamentos.[...]” 

 

Atenciosamente, 

Brasília, 14 de março de 2024. 

 

 
MARCELO PEREIRA DA CUNHA 

Pregoeiro
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